
Fracking-Fragen
Regierung seit ,,drei Jahren untätigt,,

Thema wird ausgesessn
vb3t Der SPD-Bundestage
abgeordnete Frank Schwa,
be benängelt di€ Untätig-
keit der Bunde$egierung in
Sachen Fra€king: ,,Auch auf
dreifache Nach-frage kann
die Bundesregiemng weder
einen ungeftlhren Zeit-
punkt für einen Regi€rungs.

entwud zur Fracking-Reg.l
lierung nennen noch b€stä
tigen, dass €s noch in dieser
kgislaturperiode einen ce-
setz€sent*lrf geben wird."
Anstatt eine gesetzlich€ Ini
tiative voranzubringen, wer-
de das Thema ünv€mnt
wortlich ausg€sessen.
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